

Sarrebourg

14 juin 2014



Je remercie du fond du cœur tous les bénévoles qui se sont mobilisés autour de moi pour rendre possible cette 3^{ème} édition du Tournoi d'échecs solidaire. Celles et ceux qui me connaissent savent que physiquement, je ne peux faire beaucoup.

Je me suis rendue compte que quand on a un projet et que nous en parlons autour de soi, il y a des gens qui sont prêts à aider de toutes les façons possibles, et c'est grâce à cette énergie positive qui suit la 1^{ère} impulsion (le fait de partager l'idée d'action) que l'on peut faire quelque chose de bien. Cela remonte nettement le moral d'avoir le soutien de son entourage familial, amical, professionnel, des voisins, des connaissances.....

Merci

Béatrice W